
2020年度 運動会の反省

（PTA、及び先生から）

2020.11.14.

今年は、例年にない 2学年ごとの総入れ替え制で、徒競走と表現(ダンスなど)、選抜リレー
のみのコンパクトな運動会となりました。ＰＴＡとしては、「パパさんスタッフ」にお手伝

いをいただきながら、主に駐輪場の整理と校舎内外、校庭の見回り、保護者の誘導等を行

いました。

来年に向けて、以下を申し送ります。

＜PTA役員より＞
 今年は自転車で来る保護者も少なかったので、駐輪場は特に混雑することもなく、ス

ムーズだった。

 今年は、優先スペース、優先席がなかったので、来年は確保してほしい。

 観覧場所において、三脚、一脚、椅子、シートなど、使用不可なものについては、事

前のお手紙配布だけでなく、当日、ポスター掲示をした方がよい。（より注意をしやす

い）

 来年が今年と同じ形式であったならば、入れ替わり時に混乱しないように、『〇学年保

護者観覧場所』というようなプラカードがあると誘導しやすい。

＜先生方より＞

 PTA役員の腕章が目立たず、分かりにくいので、Tシャツを揃えるなど、一目で分か
るようにして欲しい。

以上

（作成者 PTA書記 高瀬）


